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本日の予定  
会員卓話「ロータリーモーメント」 久野 茂 会員／桑原 正信 会員 

♪ロータリーソング♪ 

我らの生業、古河東ロータリークラブソング 
 

 
 
今月は「米山月間」に因

んで「米山奨学会」につい
てご紹介させていただき
ます。米山記念奨学会の
大きな特徴として、「世話
クラブ制度」と「カウンセ
ラー制度」があります。日
本には約 2,300 のロータ
リークラブがあります。

そして、奨学生一人一人に世話クラブとカウ
ンセラーを決め、彼らの相談相手になってい
ます。現在は世話クラブの他に「準世話クラブ」
が出来ました。今年度は古河東 RC が「世話ク
ラブ」、「準世話クラブ」は岩井 RC となってお
ります。その為、王さんは岩井 RC の例会等も
参加できることから親睦交流の場が少し広が
ってきます。そして、奨学生は「世話クラブ」
の例会に月１回以上出席する義務があり、ロ
ータリー会員と積極的に交流して国際交流、
相互理解を深めるとともに、ロータリーの奉
仕の心を学ぶ場となり、例会に出席すること
が米山奨学生にとって良き人生経験となって
おります。「世話クラブ」が行うことは、米山
奨学生に奨学金の受け渡しをすること、例会
場等でスピーチやその他親睦活動奉仕活動へ
の参加要請をすること等です。次に、「カウン
セラー」の役割です。奨学生の個人的ケアにあ
たるアドバイザーでクラブ内における奨学生
と会員との橋渡し等です。米山奨学生とロー
タリアンの交流は相互理解だけでなく、人生
の思い出の１ページを綴ります。このような
二つの制度を通して、奨学生は日本の文化や
習慣などに触れ、社会参加と社会貢献の意識

を育て、将来ロータリーの理想とする国際平
和の創造と維持に貢献する人となることが期
待されています。2021 年度の奨学生数は 910
人、事業費は 14 億 5 千万円（2020 年-21 年度
決算）と外国人留学生を対象としています。こ
れまでの累計奨学生数は 22,267 人(2021 年７
月現在)、その出身国は世界 129 の国と地域に
及んでおります。そして、この奨学金事業は皆
様からの毎年の寄付で運営されています。寄
付には、普通寄付金と特別寄付金の 2 つがあ
ります。普通寄付金は、安定財源として各クラ
ブが決定した金額（現在ひとり 5,000 円）を会
員数分、毎年全クラブから納入いただいてお
ります。特別寄付金は個人、法人、クラブから
の任意寄付になります。（古河東クラブは
20,000 円）金額に決まりはなくロータリアン
以外の方からも受けております。2021 年度の
平均寄付額は一人当たり 15,516 円、また特別
寄付者割合の全国平均は 46.4%でした。茨城
県・2820 地区は個人平均寄付額 23,453 円で
全国４位、特別寄付者割合は 71.4%でした。ま
た、特別寄付をしたすべての方に確定申告寄
付金控除に必要な証明書類を米山奨学会から
クラブ宛に１月末日までに送付されることに
なっております。その他に「米山学友会」があ
ります。米山学友会は学友（元奨学生）を中心
とする同窓会組織です。日本に 33、海外に９
（台湾・韓国・中国・タイ・ネパール・モンゴ
ル・スリランカ・マレーシア・ミャンマー）計
42 の学友会があります。ミャンマーは国事情
により現在活動休止中です。 
次回は米山奨学生が活躍されているところ

をご紹介させていただきます。 

2021．10．19 

第 2026 回例会 

 会長の時間  2021-22 年度会長  須永  恵子  
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SAA  点鐘  オーディオ担当  

 

 

 

 

 

  

久野  茂  会員  須永  恵子  会長  井上  学  会員  

♬ ロータリーソング ♬ それでこそロータリー、古河東ロータリークラブソング 

例会前食事         感染症対策のため発声なし（ハミングあり） 
 
 
 
 

体験例会  秋庭  寛子  様（秋庭農園）

秋庭農園の秋庭寛子です。オープンハーベストと言って、農業にかか

わりのない若者たちに積極的に農園に来ていただき、収穫や焼き芋、か

まど炊きごはんで塩むすびを作って食べる。そんなことから農業に関心

を持っていただいて、農業を志す人が増えたらいいなぁーと思ってやっ

ています。その他、お米・季節の野菜の直売、

ハーブティーなども作っております。ハーブテ

ィーは、畑でハーブを育て、乾燥させ、ブレン

ドして、レストランやフラワーパークさん等へ

も卸しております。ここで皆様からいろいろな

刺激をいただいて、皆様のお役にも立てますよ

う頑張りますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 前回例会報告（第 2025 回）2021 年 10 月 12 日 

 お客様の紹介  

 セレモニー  

2020-2021 ロータリー会長賞伝達  

石川  久  直前会長  

地区危機管理委員  委嘱状伝達  

山崎  清司  会員  

佐谷 道浩 会員はオンラインにて

地区危機管理委員 委嘱状伝達 
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戦略委員会  小森谷  久美  副委員長  

皆様のメールボックスに「会員満足度調査」のアンケート用紙をお配り

しました。例会中にご記入いただき、お帰りの際に小森谷までご提出いた

だきますようお願いいたします。 

 

親睦活動委員会  板橋  孝司  副委員長  

いよいよマレットゴルフ大会が近づいてまいりました。10 月 23 日（土）

の準備のため、次週、10 月 19 日の例会終了後、親睦活動委員会を開催い

たしますので、委員の皆さんの出席をお願いいたします。 

 

職業奉仕委員会  井上  学  委員長  

先日行われました、古河一高でのゲストティーチャーですが、本日、先

生から生徒さんたちの感想文をたくさんいただきました。PDF にて配信し

たいと思います。ご覧ください。 

 

社会奉仕委員会  齊藤  忠  委員長  

11 月 3 日(水)の『茨城海岸美化プロジェクト』の予定表ができました。

配布いたしましたのでご確認願います。 

また、再確認のため、出欠確認表を回覧します。T シャツは、全会員分

ありますのでお持ちになってください。その受領とともに、必ずご記入願

います。 

 

ロータリー情報委員会  石川  久  副委員長  

再々度改めての『いちご会開催』お知らせです。 

緊急事態宣言がやっと解除となりました。 

今度こそ 23 日（土）に勉強会、親睦会を開催できると思います。 

前回のプログラム通り、７月の出席率向上月間として山腰すい出席委員長、８月の会員増強月

間として高橋采子会員増強委員長、お二人に卓話をお願いしております。 

ただし、コロナ収束ではないので、蜜を避ける為、入会 1 年から 5 年の「いちご会」に該当す

る方（衛星含む）のみとさせていただきます。 

［日 時］令和３年 10 月 23 日（土）午後７時～ 

［会 場］ホテル山水 

［会 費］3,000 円 

［出欠連絡］石川 久 会員  

［連 絡 先］e-mail：suzukiyonezo@bz03.plala.or.jp 

［締 切］10 月 19 日（火）※出席の場合は必ずご連絡ください。 

 

 

 委員会報告  
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出席状況報告  山腰  すい  出席委員長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お 名 前 メッセージ 

須永 恵子 会長 
田口 精二 幹事 

本日は、例会にようこそおいで下さいました。 
秋庭農園の秋庭寛子様、そして本日のロータリーモーメ
ント、岡村様、小林様、よろしくお願いいたします。 

 

山崎 清司 PDG ロータリーモーメント、岡村裕太様、小林好子さん、楽
しみにしています。 

 

石川 久 岡村様、小林様、本日は、卓話よろしくお願いいたします。 
直前幹事がお話をするということで、スマイルを増額いたしました。 
直前会長より 

板橋 孝司 会員卓話「ロータリーモーメント」岡村さん、小林さん楽しみにしておりま
す。 
また、10 月 23 日(土)の第２回マレットゴルフ大会楽しみにしております。 

岡村 裕太 お世話になります。急に寒くなりましたね！！体調管理、気を付けましょ
う。本日は、卓話させていただきます。よろしくお願いいたします。 

小森谷 久美 岡村さん、小林好子さん、卓話楽しみです。 
体験例会、秋庭寛子さん、歓迎します。 

高橋 采子 久々の例会出席のような気がしています。 
やはり、皆様とお目にかかれるのは、うれしいです。 
本日、入会予定の秋庭さんが、体験例会にお越しくださいます。 
岡村さん、小林さん、卓話宜しくお願いします。 

福江 眞隆 コロナ、減っていますね。第 6 波は、来ないで欲しい。 
抗体カクテル療法は、良く効くようです。 
岡村さん、小林さん、卓話宜しくお願いします。 

江口 紀久江 福田 優子 会員卓話「ロータリーモーメント」岡村さん、小林さん楽しみ

にしております。 小倉 郁雄 松井 実 

柿沼 利明 三田 圭子 

小林 好子 森 敏夫 
 

人 数 合 計 累 計 目標額  達成率  

17 名  ￥37,000 ￥414,000 \1,600,000 25.88% 

 

 スマイル  小倉  郁雄  副委員長  

第 2025 回例会（10/12） 第 2023 回例会（9/28）前々回 

名誉会員を除く会員数 54 名 

茨城海岸美化プロジェクト 

延期につき 休会 

出席計算に用いた会員数 34 名 

出席またはMake Up 会員数 24 名 

出席率 70.59％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 委員会報告  
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報告事項  

1. 茨城海岸美化プロジェクト、T シャツは、会員以外の方にも、配布

いたしますので、お持ちください。 
 

2. 本日より、食事券（クーポン券）を配布いたします。お持ち帰りの

上、ご利用願います。 
 

3. 米山特別寄付金、お持ちいただいた方は、私宛申し出で願います。お預かりいたします。 

4. 第 3 回定例理事会は、オンラインにて行われましたので、印刷して、該当者に配布いたし

ました。お持ち帰り願います。 

 

 

 

 

先日、私の父の葬儀

に際し、クラブよりご

供花・ご香料を頂きま

してありがとうござい

ました。 

私は佐藤孝子パスト

会長の時に入会しまし

た。その後、江口・須永年度、佐谷・大髙年度、

古谷・小森谷年度、江口・松本年度、石川年度、

須永・田口年度と６年が経過しました。 

何十年と在籍されているベテラン会員の方

からすると６年では、まだまだ私の息子と同

じ小学生６年生程度に感じることかと思いま

す。自分的には意外に歳月が過ぎるのが早く、

「えっ、もう６年」という感じがします。 

皆様の前でロータリーモーメントとして話

をする程、深い経験はしていません。またつい

最近まで幹事をさせて頂いていたので、中間

報告や１年を振り返っての時に色々と皆様の

前で話をさせて頂いたので、かなり重複して

いる部分が多くなりますがご容赦下さい。 

まず、私は佐藤年度に大橋みち子会員・海老

沼堯会員の紹介で入会をさせて頂いた訳です

が、入会直前に体験として、ガバナー公式訪問

の懇親パーティーを初めて経験させていただ

きました。まず「ガバナー」とは何者なのか…、

というところからのスタートだったので公式

訪問は色んな意味での凄さには呆気にとられ

たのを覚えています。懇親パーティーも賑や

かでしたね…。また皆さんと一緒にあの様な

時間を過ごしたいですね！ 

それとビックリしたのが懇親会の最後に

「手に手つないで」に参加させて頂いたので

すが、これは衝撃的でしたね…。長年在籍され

ている方は何も思わないかもしれませんが、

なかなか体験出来ないことですよね！今まで

過去に女性とは長時間手を繋いだことがあり

ますが、男性と、しかもあまり知らないオジサ

ンと一曲分という長い時間ですよ…。今まで

握手位は何度もありましたが、あの時間の長

さと感覚は、私にはとても違和感を覚えまし

た。あの時手をつないだのは確か神主の海老

沼さん、田口幹事だったかな…。今でこそ何と

も思いませんが、このことを家に帰って嫁さ

んに話した時には大笑いされたのを思い出し

ます。 

その他に例会に参加した時に女性の方が多

かったことや佐藤先生を筆頭に着物をお召し

になっている方が多いことにビックリしまし

た。今までおぼろげに何回か見たことがあっ

たのですが、平日の昼時に見させて頂く機会

はなかったので、色んな柄や生地を見ること

ができて、目の保養をさせて頂いております。 

その後の私は美味しく弁当を頂きながら、

のらりくらりといった感じで例会に参加させ

て頂いてまいりました。 

「ロータリーモーメント」  岡村  裕太  会員  会員卓話  

幹事報告  田口  精二  幹事  
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ロータリーに対して私自身の取り組み方が

変わったのは、会計を務めさせて頂いた江口・

松本年度の時からでしょうか。以前にもおは

なしをさせて頂きましたが、幹事の直前は会

計との暗黙のルールも知らないまま会計にな

ったわけですが、会計という役割は他人様の

クラブのお金を預かることになります。自分

のお金ならまだ気楽なのですが、会費を現金

で集める（現在は振込になりましたが）作業に

は本当に気を使いました。この時は会長だっ

た江口紀久江さん、幹事の松本幸子さん、小森

谷久美さん、石川久パスト会長や当時 SAA だ

った森敏夫さんには、色々とご指導とご支援

を頂いて何とか１年間を乗り切りました。 

ホッとする間もなく前年度の会計をしなが

ら、幹事業務がスタートするわけですが、これ

はハードでした。またコロナ禍で１年間クラ

ブ運営するということは難題が多い１年でし

た。たぶん今、「田口幹事がそれを感じている

のかなぁ～」と思います。そしてハードな２年

が終わりやっと今、少しホッとしているとこ

ろです。 

この２年間でまず私が感じたことは、ロー

タリーが素晴らしいということよりも、古河

東クラブに所属されている皆様が素敵だなぁ

と私は感じています。 

ロータリーのクラブ自体は地区内にも活気

のあるクラブもあるし、そうでないクラブも

あります。またロータリーの奉仕活動自体も

同じことが言えるかと思います。ロータリー

クラブという組織全体がどれだけ素晴らしい

か、またどれだけ人のためになっているか、世

のなかの為に有効なのかは正直まだ私には分

かりません。 

ただ、この古河東クラブの会員の皆様は、本

当に協力的で会員同士の思いやりや連帯、

色々な提案など、自分が出来ることを出し惜

しみなく、積極的な会員の方が多いクラブで、

これは本当に凄いことだと思います。その一

人一人の「誰かの為に」がやがて大きなベクト

ルとなってクラブの奉仕活動に繋がっている

と思うと、それは非常に素晴らしいことだと

感じています。 

昨年、幹事を務めさせて頂いたことで少し

は他のクラブの様子も感じることが出来まし

た。クラブの雰囲気や実行力・結束力・発案力

では群を抜いて良いクラブなのではないかと

私は思っています。 

その様な組織の一員として活動することで、

自分自身の為にもよい勉強をさせて頂いてる

と共に、少しでも私自身や会社に還元してい

ければと思っています。 

私の場合はその延長線上で「奉仕」というも

のに、参加させて頂ければありがたいと思い

日々活動させて頂いています。 

引き続き皆様から色んなことを学ばせて頂

きたいと思っていますので、ご指導を頂けれ

ば幸いです。 

 

 

 

 

７年前の５月ごろ、ゴルフをしている時に三田圭子さんからロータ

リーへの入会を勧められました。その時は、「今すぐは入会できない

が、秋ごろになったら」ということで、その年の 10 月に入会しまし

た。海老沼年度でした。 

来月には、８年目に入ります。毎週例会に出席して無我夢中でいろ

いろなことを覚えてきたと思います。その後、佐谷会長の時は、親睦

活動委員長を担当いたしました。 

 

「ロータリーモーメント」  岡村  裕太  会員  会員卓話  

「ロータリーモーメント」  小林  好子  会員  会員卓話  
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その年の８月の納涼祭の出来事が、私の一

番の思い出になっています。財団支援の一つ

で、ポリオ根絶があります。私が担当した時の

会場探しも、皆様のご協力で静さんに決まり

ました。イベントの内容、進行も、いろいろア

ドバイスを受けながら、無事やり遂げました。

そのイベントの流れが、実にタイミングよく

決まりました。仕事で行っていたお客様の事

務所で鈴木安奈ちゃんの話が出て、そのお母

様の話をしていた時、やはり仕事で来ていた

行政書士の渡辺さんが、もし、安奈ちゃんとコ

ラボできるなら、バンドで参加したいとのこ

とで、１、２日でトントン拍子に話が進みまし

た。静さんで、納涼祭、ミニコンサートを無事

に開催できたことは、会員の皆様のご協力が

あって成功したと思います。ちなみに、今、鈴

木安奈ちゃんは、エイベックスに所属し、声優

や歌手をしている高校３年生です。 

その後、出席委員長、スマイル委員長を経て

今年度、須永・田口年度では、ロータリー財団

の財団委員長を担当しております。11 月は、

財団月間です。もうすぐに来ます。財団の支援

のひとつに、ポリオ根絶があります。私が入会

した時は、ポリオ絶滅だったのが、今は、ポリ

オ根絶になりました。ポリオの常在国は、パキ

スタンとアフガニスタン「タリバン」の二か国

だけになっています。ロータリーに入って、何

気なくポリオと言っていましたが、子育てし

ていた時、子どもが生まれて、すぐに、ポリオ

の予防接種をしたことを思い出しました。 

 

 
 

2021-2022 年度 ＲＩ シェカール・メータ会長 テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

2021-2022 年度 古河東 RC 須永恵子会長 クラブスローガン「温故知新その先に」 
 

古河地区ローターアクトクラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

10 月 19 日（火） 
19：30 点鐘 

古河 坂長 石蔵 「新入会員親睦会 」 例会 

 

新井和雄 地区ガバナー スローガン 「Think Globally、Act Locally」（地球の未来を想い 地域社会に貢献しましょう） 

地区行事等 

11 月 3 日(水) 
海岸清掃 茨城海岸美化プロジェクト 

［受付］午前 9 時 30 分 ［開会］午前 10 時 ［予備日］14 日（日） 

11 月 16 日（火） ガバナ－公式訪問 

12 月 11 日（土） 国際奉仕セミナー 

1 月 15 日（土） 職業奉仕研究会 

2 月 6 日（日） 第４分区 IM 

 

今後の予定  
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古河東ロータリークラブ 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 2027 回 
10 月 26 日（火） 
→ 23 日（土） 

希望者 

全員 

リバーフィールド古河 

マレットゴルフ場 
移動例会 マレットゴルフ大会 

第 2028 回 
11 月 2 日（火） 
→ 3 日（水） 

希望者 

全員 
大洗サンビーチ海岸 

茨城海岸美化プロジェクト 
集合 午前 6 時 45 分 古河商工会議所 
出発 午前 7 時発 

第 2029 回 
11 月 9 日（火） 

全員 古河商工会議所 3Ｆ 

第５回理事会 例会場 午前 11 時～ 
クラブ協議会 
ガバナー公式訪問に備えて 
AG 野村利夫様 来訪 
お弁当担当：ホテル山水 

第 2030 回 
11 月 16 日（火） 全員 ホテル山水 新井和雄ガバナー公式訪問 

第 2031 回 
11 月 23 日（火） ― ― 勤労感謝の日 休会 

第 2032 回 
11 月 30 日（火） ― ― 第５週につき休会 

 

固定メンバー 10 名 
A グループ 

12 名 
B グループ 

11 名 
C グループ 

12 名 

会長 須永 恵子 井上 学 桑原 正信 板橋 孝司 

幹事 田口 精二 猪瀬 一也 岡村 裕太 齊藤 愛 

パストガバナー 山崎 清司 植木 静子 小山 幸子 鶴岡 学 

会長エレクト 小森谷 久美 江口 紀久江 齊藤 忠 福江 眞隆 

会計 白戸 里美 海老沼 堯 坂田 信夫 福富 好一 

スマイル 大橋 みち子 大高 滋 佐藤 孝子 古谷 弘之 

親睦委員長 福田 優子 小倉 郁雄 佐谷 道浩 星野 龍肇 

クラブ会報・IT 石川 久 小林 好子 杉岡 榮治 三田 浩市 

クラブ会報・IT 松井 実 柿沼 利明 須田 純一 三田 圭子 

SAA 久野 茂 加藤 奨一 高橋 采子 森 敏夫 

  栗田 吾郎 武澤 郁夫 山腰 すい 

  松本 幸子  山室 和徳 

 

 

 

 

例会を欠席する時は前日までに SAA までご連絡ください。 

SAA：久野茂 [e-mail] shigeru.kuno@gmail.com  [電話] 090-3234-0078 

原稿の送付先は 石川久まで [e-mail] suzukiyonezo@bz03.plala.or.jp 又は [FAX] 0280-22-6606 

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話:0280-48-6000 FAX:0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [ 石川・松井・松本・齊藤（愛）] 
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